



Tabaré Vázquez, honoris causa por Salamanca

DL | SALAMANCA

■ El expresidente de Uruguay Tabaré Vázquez, que aspira a ser elegido el próximo domingo candidato del Frente Amplio a las presidenciales del 26 de octubre, recibirá el 5 de junio el doctorado «honoris causa» por la Universidad de Salamanca, una de las más prestigiosas de España, informa Efe.

Médico especialista en oncología y radioterapia, Vázquez obtuvo la máxima distinción académica de la Universidad de Salamanca a propuesta del Departamento de Medicina, que dirige el también oncólogo Juan Jesús Cruz.

Cruz, que será el padrino académico del presidente que dirigió Uruguay entre 2005 y 2010 y aspira a un nuevo mandato de cinco años, avaló la candidatura de Tabaré Vázquez por sus «muchos méritos sociales, médicos y docentes».